

Fraktion der SPÖ
BR Alexander GROH, Grüne

A N T R A G

Beschattung Busstation "Am Platz" (Fahrtrichtung Montecuccoliplatz)

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht zu prüfen, ob es bei der Busstation "Am Platz" in Fahrtrichtung Montecuccoliplatz eine Möglichkeit der Beschattung gibt – vor allem im Bereich der beiden Sitzbänke die quer zur Fahrbahn stehen (wie z.B. Pergola, Sonnensegel oder zusätzliches Wartehäuschen etc.).

Begründung: An dieser Station halten 4 Buslinien und es befinden sich daher hier immer viele Fahrgäste. Besonders in den Monaten Mai – September scheint die Sonne vom Vormittag an ohne Beschattung auf diesen Bereich. Einzige Möglichkeit der Sonne zu entgehen, ist die Wartehütte, die aber sehr oft nicht ausreicht, den vielen Wartenden Schutz vor der Sonne zu bieten. Ältere oder gehbehinderte Menschen, die beim Warten auf den beiden Bänken sitzen wollen, sind ebenfalls ungeschützt der Sonne ausgesetzt.